

<http://www.youm7.com/News.asp?NewsID=66067>

Al-Youm As-Sabi', ägyptische Wochenzeitung

24.01.2009

von Ahmed Hossein

34 Ägypter, 14 Pakistaner und 7 Inder verhaftet

Von Pakistaner angeführte Bande für illegale Migration festgenommen

Die Verbrechen der illegalen Migration nehmen eine internationale Dimension an

Die "Allgemeine Dienststelle für Ermittlungen bei Verbrechen im Zusammenhang mit öffentlichen Geldern", angesiedelt im ägyptischen Innenministerium, hat eine Bande für illegale Migration auf-fliegen lassen, die von einem Pakistaner und einem Syrer angeführt wurde. Dabei wurden 34 Ägypter, 14 Pakistaner und 7 Inder in zwei möblierten Appartements in Alexandria festgenommen, die sich bereit gemacht hatten, nach Griechenland geschickt zu werden.

Generalmajor Abdullah Al-Watidi, Direktor der Allgemeinen Dienststelle, hatte Informationen darüber bekommen, dass eine Bande Jugendliche nach Griechenland schleust. Ermittlungen bestätigten, dass sich die Verdächtigen in zwei möblierten Appartements im alexandrinischen Stadtviertel Mex aufhielten. In den beiden Wohnungen wurde eine Razzia durchgeführt und die Verdächtigen festgenommen. Ermittlungen ergaben, dass der Anführer der Bande von jedem Opfer 40.000 Ägyptische Pfund nimmt. Die Verdächtigen wurden zum Zwecke weiterer Untersuchungen der Staatsanwaltschaft übergeben.